

Rheine, den 3.9.2014



Chers parents, chers élèves,

Sie haben vielleicht schon gehört, dass wir in diesem Jahr wieder einen Schüleraustausch mit zwei Partnerschulen in Frankreich durchführen können!

Die französischen Gastschüler und -schülerinnen aus der Nähe von Niort möchten mit uns die Karnevalszeit erleben und besuchen uns vom 11.-19. Februar 2015 in Rheine.

Unser Gegenbesuch am Collège Albert Camus in Frontenay Rohan Rohan und am Collège René Caillié in Mauzé sur le Mignon ist für nächstes Jahr kurz nach Pfingsten geplant (26.5. abends - 4.6.2015).

Für die Jugendlichen ist dies eine besondere Chance. Sie lernen jetzt im vierten Jahr Französisch und können nun endlich ausprobieren, wie die Sprache im Alltag funktioniert und wie gut sie sich schon verständigen können. Natürlich wird der Austausch auch Unterschiede und Gemeinsamkeiten unserer beiden Kulturen und Lebensweisen sichtbar machen, deshalb wünschen wir uns von allen Teilnehmern und Teilnehmerinnen Mut zum Ausprobieren und Offenheit füreinander.

Ich freue mich auf Ihre Fragen und Rückmeldungen!

Karin Schulz-Bennecke
(Französisch-Lehrerin)

Am deutsch-französischen Schüleraustausch im Jahr 2015 möchte meine Tochter/mein Sohn _____ aus der Klasse _____

- teilnehmen nicht teilnehmen vielleicht teilnehmen.

Wir haben noch folgende Frage/Anmerkung:

Unterschrift:

Schulz-Bennecke